



Les travaux sont terminés au groupe scolaire entièrement rénové.

Photos CL.

Le groupe scolaire du Pontouvre prêt pour la rentrée

Les trois classes de maternelle et cinq de primaire sont emménagées. Reste à aménager un accès plus fluide route de L'Isle-d'Espagnac.

Les coûts sont respectés, les délais sont tenus.» C'est la conclusion du maire Gérard Dzierz, de l'adjoint aux travaux James Juin et de William Dezerec, conseiller délégué, à l'issue de leur dernière visite sur le site du groupe scolaire du Pontouvre.

L'ancienne école de La Valançade, construite en 1952, a causé bien des soucis à l'équipe du maire précédent, Jean-Claude Beauchaud, qui avait décidé de la raser pour refaire du neuf. Construite avec des éléments «Studal» conçus par l'architecte Jean Prouvé – qui n'avait lui-même jamais participé au projet -, sa démolition programmée avait ému des centaines de pétitionnaires au plan national.

Finalement, les fameux «éléments Prouvé» ont été démontés pièce par pièce par l'entreprise Révi+ fin 2013. Le puzzle géant dont maintenant dans l'enceinte des ateliers municipaux et les signataires de la pétition sont demeurés depuis bien silencieux. Après la démolition proprement dite, confiée aux Etablissements Ploquin, les travaux de reconstruction ont débuté en janvier

chaque classe à une couleur dominante différente.

22

Je crois que nous avons fait notre part de travail. C'est maintenant aux enseignants de prendre le relais.

Bureaux, bibliothèque, îlots, nounours...

Les élus ont parcouru les trois classes de maternelle et les cinq de primaire, toutes dotées d'une couleur différente, rappelée dans les couloirs d'accès et au seuil des portes. La bibliothèque communale, les vastes espaces de détente et les bureaux des enseignants sont fin prêts, ainsi que les îlots et les nounours pour la sieste des petits ! Le personnel municipal a entrepris l'emménagement des locaux dès le début des vacances scolaires. Il reste quelques finitions à réaliser, comme les espacesverts.

Les enseignants prendront possession des lieux le vendredi 31 août, les élèves le lendemain.

L'inauguration officielle est fixée au 12 septembre.

L'entrée pour tous les écoliers se fera par le parking du gymnase,



Même les nounours sont prêts pour la sieste des petits.

route de L'Isle-d'Espagnac. Il reste à aménager à cet endroit un accès plus fluide. L'achat par la municipalité de l'ancienne gare SNCF va permettre de dégager l'espace foncier nécessaire. «Je crois que nous avons fait notre part du travail. C'est maintenant aux enseignants de prendre le relais», a conclu Gérard Dzierz, à la fin de la visite.

Le groupe scolaire n'est pas le seul chantier en cours. D'autres travaux se poursuivent pendant l'été : isolation des combles dans les écoles, étanchéité de la toiture au gymnase Nelson-Paillou, charpente et couverture à La Capucine.

Jacques THIBAULT